

# *Un groupe d'architectes français à la découverte des villes cubaines*

---



Paris, 20 février. (RHC).- Un groupe d'architectes et d'urbanistes français organisent une visite professionnelle à Cuba.

Les organisateurs de la visite ont confirmé au correspondant de l'agence Prensa Latina à Paris que le but est de découvrir et de consolider les connaissances sur la richesse architecturale de La Havane et de plusieurs villes de province.

Le programme des architectes et des urbanistes français qui sont attendus vendredi dans notre capitale comprend des conférences et des rencontres avec des spécialistes cubains.

Source: [Prensa Latina](https://www.prensa-latina.cu/)



**Radio Habana Cuba**